

マンスリー
MONTHLY
キョウクトー VOL.501

発行／極東産機株式会社 〒679-4195 たつの市龍野町日飼190 ☎(0791) 62-1771
編集／極東産機株総務部 ホームページアドレス <http://www.kyokuto-sanki.co.jp>

永年勤続社員と お客様のご愛顧に 改めて感謝



一方で「インスタ映え」という言葉を目にして、耳にするようになった。「インスタ映えする」とは「インスタグラムで流すとフォロワーから大きな反響が得られる」ことであるが、こそつてインスタ映えする写真を撮るのに熱中し、インスタ映えするスポットに人が集まるという「珍現象」をも産み出している。この夏は「インスタ映えするナイトプール」として、夜景の美しいプールに女性客（＝「インスタ女子」）が殺到したそうである。また、フォロワーからの反響を期待して、かなり危険な場所で撮影する行為も目立ってきているようである。こうなるともはや「熱中」ではすまされない、「狂奔」とも呼ぶべき異常事態である。

「見るための写真」ではなく「見せるための写真」には、このような撮影者をエスカレートさせる要因が内在していることに留意すべきである。翻つて「日記」は、本来自分のために書き、自分が読むものであったが、すでに平安の昔から「読まれること」を前提とした「文学作品としての日記」が存在した。「土佐日記」を始めとして「蜻蛉（かげろう）日記」「更級（さらしな）日記」、更に「十六夜（いざよい）日記」など多数存在する。決して自分を見失うことなく客観的に書いてある。

これらの日本古来の日記作家に思いをいたし、写真誕生の原点に立ち戻るならば、決して狂奔することなく、程よくインスタ映えする写真で、相手も自分も楽しむことができるのではないだろうか。

近年、Instagram（インスタグラム）に代表される写真投稿主体のSNSが急速に広まる中、自撮りした写真をどんどんアップし、多数の相手（フォロワー）の反応を楽しむユーザーが増えてきた。もともとは自分の姿を「見るための写真」が、SNSの急速な発展に伴って、いつの間にか、自分の姿を他人に見せてその反応を自分も楽しむ「見せるための写真」に変化を遂げたのである。

決して自分の目で直接に見ることのできないもの、それは自分自身の姿である。人はそれを何とか見ようとして、古代より水面に自分の姿を映し、鏡を創り出し、やがてはカメラの登場により、自分の姿を写真的形で客観的に見られるようになった。「自分の写真」は自分で撮れず、「撮ってもらう」のを常としていたが、近年のスマホのインカメラ機能により、自分で自分の姿を進んで写すようになってきた。

代表取締役社長 頃 安 雅 樹

「見るための写真」と「見せるための写真」

●インテリア事業部門

得選品フェア2017秋冬SELECTION

「秋冬のおすすめ商品」

としてジェットヒーター
や温水ヒーター・投光器・
防寒グッズなど人気の季節
商品をご用意して『得
選品フェア2017秋冬
SELECTION』を実施

しています。

期間】

2018年1月31日まで。

紙面

A2サイズ一つ折り2枚



◆【新登場商品の一例】
◆LEDジャバラライト
フレキシブルチューブ
で照射角度を自在に調整
でき、首から掛けたり、
脚立に巻き付けたりと、
用途に合わせて幅広く使
用できます。また先端の
取り外しが可能でハンド
ライトとしても使用でき
ます。単4アルカリ電池
×6本（各3本）で10時
間使用できます。

【WEBコーナー】



品番：12-2741～2746



品番：63-9173

一部商品は数量限定と
なっていますので、お早
めにご用命ください。

詳しくは
こちらから…



是非この機会に、販売
あるいは購入をご検討く
ださい。

◆本職フラットパテベラ
（フラットパテベラのブ
レードにセラミックコー
トを施し、耐久性も向上。
充実したラインナップ
で3～8寸が新登場いた
しました。

インテリア総合カタログ
No.14のAR動画が
リニューアル！

専用アプリでカタログ
表紙全体をかざすこと
で、動画をご覧いただけ
ます。動画終了後に最新
情報満載のサイトへの案
内がありますので是非、
上部オレンジボタンをク
リックいただき新商品情
報をご確認ください。



インテリア事業部門
課長代理 船引 浩明

You Can
Do It! ➤

これから無限に広がっ
ていく「You Can Do It!」

「JAPANTEXPO2017」出展の提案 ●インテリア事業部門

における「It」の一例を、
弊社ブースにて実感して
ください。

【主な展示】

○HP Latexプリンター
数あるインクジェット
プリンターの中でも有害
物質を含まず、環境に優
しい「Latexインク」を
使用するプリンターで、
インテリアエレメントの
出力に適しています。

○ラッピングB
弊社の看板商品「自動
壁紙糊付機」と同じ工程
で壁紙に糊を塗布した
後、糊が乾かないように
保護フィルムを裏面に貼
り付け、巻き取ることが
できる機械です。



品番：71-5320

糊を塗布した壁紙の長
時間保存が可能となりま
す。

是非、弊社出展ブース
(JT5-08)にお立ち寄
りくださいますよう、ご
案内を申し上げます。

インテリア事業部門
木村 一紀



導入事例



ブランドロゴ

●畠事業部門

香川県高松市

株式会社間島畠装飾様

「両框裁断機WIN&両平刺機MASTER」大活躍

(株)間島畠装飾様は、明治40年頃開業で、創業120余年経過している老舗です。

香川県高松市(人口約

42万人)に位置しており、高松市東南部を中心に畠製造販売・室内装飾施工・リフォーム工事等、畠だけではなく多角化にも取り組まれています。

平成24年に「一畠用ホットプレス機POWER」、「一畠用畠表折曲機SLIDER」を導入され、近年増えてい薄畠の製作も、効率良くできるようになります。

平成24年に「一畠用ホットプレス機POWER」、「一畠用畠表折曲機SLIDER」を導入され、近年増えてい薄畠の製作も、効率良くできるようになります。

平成24年に「一畠用ホットプレス機POWER」、「一畠用畠表折曲機SLIDER」を導入され、近年増えてい薄畠の製作も、効率良くできるようになります。

平成24年に「一畠用ホットプレス機POWER」、「一畠用畠表折曲機SLIDER」を導入され、近年増えてい薄畠の製作も、効率良くできるようになります。

平成24年に「一畠用ホットプレス機POWER」、「一畠用畠表折曲機SLIDER」を導入され、近年増えてい薄畠の製作も、効率良くできるようになります。



代表取締役 間島 規夫様
両框裁断機WIN



両平刺機MASTER

畠事業部門
西日本担当

山本 耕平

され、機械の性能がよく、作業効率も上がるのに導入を決断されました。

「両框裁断機WIN」は、刃物を交換せずチップソーのままで、様々な床がきれいに切れるようになります。

「両平刺機MASTER」は新畠から表替えの切り替えが、刃物の取り外しをしなくて今まで刃物交換に費やしていた時間が削減でき効率アップにつながっています。

「両框裁断機WIN」は新畠から表替えの切り替えが、刃物の取り外しをしなくて今まで刃物交換に費やしていた時間が削減でき効率アップにつながっています。

●畠事業部門

期間 平成29年11月13日～12月28日

人気商品を特別価格「冬フェス!」開催!

人気おすすめ商品を特別価格でご提供する「冬

フェス!」を平成29年11月13日～12月28日開催

まで、通常5万円以上を3万円以上ご購入に限

り、運賃サービスとなります。(運賃別途必要表示

商品、北海道・沖縄県、離島は除く)この機会に是非お買い求め下さいま

す様、よろしくお願ひ致します。

【通常販売価格】

430,000円
→398,000円

【通常販売価格】

430,000円
→39

有限会社フロンティアフレ様 導入事例

今回は福岡県福岡市の有限会社フロンティアフレ様の太陽光発電システム導入事例をご紹介致します。

フロンティアフレ様は福岡市城南区で「お部屋にあなただけの個性と彩りを」をキヤツチフレーズにオーダーメイドカーテンの縫製・販売をされています。

【導入のきっかけ】

将来後継ぎをされる娘夫婦のために旧社屋から徒歩2分の場所に新社屋の移転新築をご計画。

同時に光熱費削減のためにLED照明や太陽光発電の設置も計画されたそうです。

弊社は以前からカーテン製造機械でお付き合いいただいており、今回は機械の導入と同時に太陽光発電システム設置工事のご注文もいただきました。



発電容量は16.52 kW。余剰売電契約を選択されているので、太陽光パネルで作った電力をお店で自家消費することで電気代の削減が見込めますし、余った電力は電力会社に売ることができます。これからは新店舗+太陽光でエコで快適な生活、今まで以上に千客万来・商売繁盛を心からお祈りいたします。

カーテンの他に、ロールスクリーンやカーテンレール等の窓まわりの商品一式もお取り扱いされています。



めることができました。

窓のコーディネートでお悩みの方は、カーテンの設置例が豊富に掲載されているフロンティアフレ様のホームページを一度ご覧になってください。

(www.frontierrefracta.jp/)

ソーラー・エネルギー
事業部門
吉丸 健一



*お一人の主なデートコースはどちら方面でしたか？
*ブロボーズはいつ、どこでありますか？
*岡山でデート中、食事している時、その言葉、正直にどうぞ？
*お互いに見て、結婚後何が一番変わりましたか？
*それは、どうしてですか？
*奥様の答えは？

料理を作るようになります。

夫にいっぱい食べてもらい

が、結局は力及ばず負け

てしまいました。

娘は今年の春に中学生

となり、卓球部に入つて

毎日練習している事は

知っていますが、まさ

に「継続は力なり」を身

近で体感した瞬間でし

た。この言葉は、あまり

にも有名で昔から様々

な場面で使われています

が、注意したいのは、こ

の「継続」とは、單に同

じ事を繰り返すのではな

く、明確な目的・目標を

持ち、達成する為にどう

すれば良いかを常に考

えながら繰り返す事な

どです。

娘の成長をうれしく思

うと同時に、自身の仕事

に対する姿勢を改めて見

直す出来事でした。

娘の成長をうれしく思

</div